

Juntos por el Territorio, la estrategia del DNP para acompañar a las regiones en la construcción de sus planes de desarrollo, llegó a Sogamoso

Febrero 19 de 2024

En Sogamoso (Boyacá), más de 60 entidades territoriales participaron de la jornada de socialización que adelantó el DNP sobre formulación, construcción y seguimiento de planes de desarrollo.

- El DNP sigue acompañando a las regiones y trabajando en articular los Planes de Desarrollo Territoriales de los municipios con el Plan Nacional de Desarrollo, dentro de su estrategia “Juntos por el Territorio”.
- A estas jornadas asistieron delegados de las Provincias Centro, Márquez, Neira, Lengupá, Occidente, Oriente, Ricaurte y Norte.
- Durante el espacio equipos de la Subdirección de Planeación Territorial y de Estrategia Regional del DNP entregaron insumos para que alcaldes y gobernadores, de manera participativa, construyan los mejores planes de desarrollo.



Fotografía: DNP

Sogamoso (Boyacá) 18 de febrero 2024 (@DNP_Colombia).- En el marco de la estrategia #JuntosPorElTerritorio, equipos técnicos del DNP, conformados por

funcionarios de la Subdirección de Planeación Territorial y de Estrategia Regional, socializaron con más de 60 entidades territoriales de Boyacá, las herramientas necesarias para la formulación, construcción y seguimiento de sus planes de desarrollo.

En la sesión del primer día, realizada el 14 de febrero, los equipos técnicos entregaron insumos sobre los lineamientos más importantes para formular sus Planes de Desarrollo Territorial (PDT), el manejo del #SisPT (Sistema de Planeación Territorial), los enfoques estratégicos del plan, la participación social e inclusión de inversiones del Sistema General de Regalías y los instrumentos para el ordenamiento territorial y Catastro Multipropósito.

Manuel Granados, secretario de Desarrollo Social de Pauna (Boyacá), se refirió a esta jornada: *“Quiero felicitar al DNP por estos espacios. Estamos en una transición de nuevas administraciones y estos espacios nos sirven para que nosotros lo que vayamos a planear en nuestro municipio lo tengamos conectado con el departamento y la Nación; saber sobre planeación para nosotros llevar ese mensaje a las comunidades y construir de manera participativa”*.

Por esta razón, los equipos hicieron referencia a estado de los proyectos de inversión, el Plan Plurianual de Inversiones, fuentes de financiación, registro social de hogares e integración del plan de seguridad y convivencia ciudadana.

En este espacio, igualmente, el equipo técnico de Planeación Territorial dio a conocer el manejo y funciones de la novedosa herramienta #Sispt (Sistema de Planeación Territorial), para que alcaldías y gobernaciones formulen, hagan seguimiento y construyan los mejores planes de desarrollo territorial para sus regiones.

“Finalmente en territorio es donde se tienen las necesidades más sentidas. Debemos tener las capacidades y competencias para formular, gestionar, viabilizar y ejecutar proyectos que redunden en el bienestar de los ciudadanos de nuestros municipios de menos categoría”, indicó Gloria Esperanza Salamanca Pinto, delegada de la oficina de planeación de la alcaldía de Sogamoso.

Para el segundo día, el 15 de febrero, la jornada se concentró en los diálogos a nivel nacional, departamental y municipal, para fortalecer la articulación y rutas de acción concretas que se traduzcan en beneficios reales para la población boyacense.

Precisamente, la jornada culminó con un taller en el que delegados de las entidades territoriales y funcionarios de entidades del orden nacional establecieron un diálogo en el que se respondieron inquietudes, pero además se plantearon posibles soluciones en la priorización de objetivos.

“Es muy importante trabajar con todas las entidades territoriales en estos planes de desarrollo. Por esta razón coordinamos, junto con diferentes sectores del Estado, la acción en los territorios, los cuales se enfocan en la priorización de proyectos estratégicos para las regiones con el fin de ejecutar las políticas contenidas en el Plan Nacional de Desarrollo”, indicó Antonio Avendaño, director de Ordenamiento y Desarrollo Territorial del DNP.

En el espacio de socialización, efectuado en las instalaciones de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC) de Sogamoso, participaron delegados

de las Provincias Centro, Márquez, Neira, Lengupá, Occidente, Oriente, Ricaurte y Norte.

Estuvieron además funcionarios de la Gobernación de Boyacá, Ministerio de Minas y Energía, Ministerios de Transporte, Ministerio de Ambiente, Ministerio de Salud, Ministerio de Justicia, Instituto Geográfico Agustín Codazzi, Jurisdicción Especial para la Paz, Bienestar Familiar, Unidad de Búsqueda de Personas Dadas por Desaparecidas, Archivo General de la Nación y Corporación Propósito Boyacá.

Articular los Planes de Desarrollo Territoriales de los municipios con el Plan Nacional de Desarrollo y sus organizaciones sociales, es una de las estrategias en las que trabaja el DNP, por eso la entidad sigue brindando acompañamiento en las regiones. En el siguiente enlace, los alcaldes, gobernadores y delegados de las secretarías de planeación de todas las entidades territoriales del país pueden consultar la agenda en territorio: <https://sispt.dnp.gov.co/>